

2.

Reise von Venedig nach Rom.

Erzählung eines Reisenden.

Die Stadt Venedig, diese ehemalige Königin der Welt, die noch heut zu Tag durch ihre Trümmer, ihre Kirchen, Paläste und Kunstschätze die Fremden zu Tausenden so mächtig an sich zieht, war das Ziel auch unserer Reise. Wir hatten glücklich Venedig erreicht; aber das Verlangen, Rom zu sehen, ließ uns nicht lange ruhig in dieser Stadt. Wir schifften uns nach einem Aufenthalt von einigen Tagen auf dem gewöhnlichen Postschiffe ein, das täglich nach Padua geht, und nachdem wir die ganze Nacht gesteuert hatten, stiegen wir früh um sechs Uhr in dieser altberühmten Universitätsstadt aus. Wir besuchten die Hörsäle einiger Professoren, das Grab des heiligen Antonius, die alten ehrwürdigen